

TARIFA SUSCRIPCIÓN

Table with columns: Loca, Mes, Trim, S e, Año. Rows for Local, Provincial, Foreign, and America.

ANUNCIOS: Según tarifa

El Mundo Deportivo

Precio ejemplar: 15 cts.

Fundado en 1906

Lunes, 19 de Julio 1937

Redacción, Administración y Talleres
DIPUTACION, 338
BARCELONA
TELÉFONOS
Redacción: 51190
Administración: 52321

En Méjico

Cuarta victoria del Barcelona

Ayer batió nuevamente al campeón mejicano por 2 a 1

Méjico. — Se ha jugado el match revancha entre el campeón de Méjico "Necaxa" y el Barcelona.



El encuentro había despertado expectación enorme, después de haber logrado la azulgrana su más amplio triunfo de la excursión al batir a los campeones el domingo pasado.

LA ACTUACION DEL BARCELONA EN MEJICO HASTA EL MOMENTO

Table showing match results: Barcelona - América (0-2), Barcelona - Atlanta (2-1), Barcelona - España (5-4), Barcelona - Necaxa (4-2), Barcelona - Necaxa (2-1).

Es Luis Regueiro quien se lleva a Lángara al "Racing" de Paris

La noticia que anticipamos del pase de Lángara al Racing Club de París parece confirmarse plenamente, puesto que "L'Auto" en una de sus últimas ediciones y en grandes titulares precisa que Lángara ha firmado ya por el club parisiense y que ha sido Luis Regueiro, también nuevo adscrito a este club, quien ha convenido a su actual compañero de selección vasca a quedarse en el club de la Ville Lumière.

"L'Auto" dice que con esta adquisición el Racing ha conseguido un gran delantero centro y que éste ya no volverá a España, después de la actual "tournee" por Rusia.

El Racing de París parece decidido a formar un fortísimo equipo para la temporada próxima, aunque para ello

MOTOR

AYER EN REIMS

Vimille, con "Bugatti", vencedor del G. P. del Marne

...seguido de Divo, con "Talbot" :: Chiron, que era favorito, debió abandonar cuando marchaba en segunda posición

París, 18. — Se ha corrido el "Gran Premio del Marne" con un gran éxito de público.

La carrera ha sido muy interesante, especialmente hasta después de su primera mitad, cuando el gran favorito Chiron, ganador en Montlhéry hace dos semanas, ha debido abandonar por avería de motor cuando marchaba en segunda posición.

La clasificación se ha establecido como sigue:

- 1. Vimille (Bugatti), 500 kilómetros en 3 h. 23' 58", a una media horaria de 145'028 kilómetros.
2. Divo (Talbot), 3 h. 26' 47" 3-16, a 143'055 de promedio.
3. Leveque (Talbot), a una vuelta.
4. Sommer (Talbot).
5. Dreyfus (Delahaye).
6. Canejera (Delahaye). — V. O. C.

Tadini "Alfa Romeo" ganador de la "Sussa Monzenizio"

París, 18. — Noticias de la Sussa Monzenizio que se corrió esta tarde, señalan que el vencedor absoluto de coches ha sido Tadini sobre "Alfa Romeo" empleando 15' 5" a una media horaria de 87'911 kms.

no vacile en constituir un "tercio extranjero". Hasta ahora son cuatro los importados: el portero Hiden, austriaco; el médico Jordán, también austriaco; y los españoles Regueiro y Lángara. De momento se halla en la dificultad de que los reglamentos no permiten más que la alineación de tres extranjeros en matches oficiales, pero el Racing quiere vencer la dificultad obteniendo la nacionalización de Jordán que parece fácil de lograr.



Cañardo y Berrendero triunfadores descansan y se preparan en Luchon

...para la acometida, hoy, a la etapa de los cuatro collados (Peyresourde, Aspin, Tourmalet y Aubisque) que conduce a Pau

Esquerra guarda cama lesionado mientras sus compañeros se sienten plenamente optimistas

"Únicamente con la supresión de las etapas contra el reloj, Desgrange ha podido nivelar un poco la lucha" dicen los belgas y tienen razón



CAÑARDO, REY DEL DESCENSO, BERRENDERO, DEL ASCENSO, Y MEULENBERG, DEL SPRINT. Este es el resumen de individualidades que puede hacerse después de las últimas etapas. Y aquí vemos a Meulenberg que además de vencer en Perpignan, ganó también en Bourg Madame y Luchon, rodeado, en la capital rosellonesa, de los soldados senegaleses de la guarnición que felicitan al lebré belga.

París, 18. — La prensa parisien dedica extensos comentarios a la actuación de los españoles Cañardo y Berrendero en la etapa Perpignan-Bourg Madame. Ax les Thermes-Luchon la más prolongada del "Tour" con los fuertes collados que proclamaron otra vez la superioridad de Berrendero en las cuestas y el descenso impresionante de Cañardo para triunfar en Ax.

Como los españoles no habían sido tema explotado aun en este "Tour", su triunfal jornada ha dado motivo a todos los enviados para dedicarle sus elogios y sus actividades.

Los destacados supervivientes del equipo español fueron los más visitados en la jornada de descanso de Superbagneres de Luchon y de las informaciones que hoy se publican dedicadas a los bravos defensores del equipo de la España tricolor, elegimos el de "L'Auto" especializado en deportes y organizador del "Tour".

Uno de los numerosos reportéres que el estimado colega ha desplazado para la información de la Vuelta a Francia ha visitado a los españoles en su habitación del hotel.

Dice que ha encontrado a Cañardo y Berrendero acompañando a Esquerra que guarda cama con una fuerte inflamación producida por el sillín. Cañardo y Berrendero a pesar del abandono de su compañero se han mostrado muy animados en el aspecto y así lo han ratificado con sus manifestaciones.

Cañardo ha dicho que había visto a su mujer en Perpignan acompañada de su hija y que después de haber visto a su consorte había recobrado absolutamente su moral sintiéndose dispuesto para las mayores empresas y por su familia, a realizar proezas. Que ya intente el triunfo en el primer tercio de la etapa y Bourg Madame, pero el pelotón no envió y no pudo "colocarse" para intentar el "sprint". En Bourg Madame vio a su consorte a quien había más de un año no veía y de quien carecía en absoluto de noticias. Cañardo afirma que ya consideraba desahogado el hermano que superado en la puntuación, dos veces batido por su rival directo y con ello un ganador de la Copa que, si en el match final pudo haberlo merecido, en los anteriores había sido necesariamente superado.

Pero la final ha sido justa. El "Levante" ha vuelto a triunfar del Valencia y ha sido una reválida magnífica de su triunfo en la puntuación clasificadora.

Como lo hubo en el Campeonato de Levante y en el de Cataluña simultáneamente, como lo hubo en la "Liga", también en la Copa de este año, se ha obtenido un merecido triunfo.

Así explica Cañardo su triunfo en el segundo tercio de etapa mientras Berrendero, por su parte, se lamenta de su desgracia tanto más cuanto que para él también era llegado el momento de los triunfos puesto que había hallado la forma y podía lucirse en los collados peraltados.

Berrendero dice que nunca se ha sentido tan bien como en esta etapa y que nada le animó tanto como la cantidad de milicianos patriotas que había saludado y abrazado en el puente internacional de Puigcerdá. Asegura que subió los collados sin sentir la más ligera fatiga y convención de que nadie podía superarle, saliendo todos al mismo tiempo del pie de las cuestas.

Berrendero cifra todas sus esperanzas en esta etapa "de los cuatro collados" de mañana y dice que hará cuanto pueda por pasárselos también en cabeza y ver de ganar la etapa en Pau.

TENNIS

La Copa Davis en final interzonas

Van Cramm ha batido a Grant en tres sets...

En el court central de Wimbledon se ha jugado el primer partido del match que por la final interzonas, deben disputar Alemania y los Estados Unidos. Grant, el segundo hombre del equipo americano ha sido batido por Van Cramm, el alemán, y si bien la derrota de Grant, no puede ser considerada como una sorpresa, sí que debe tenerse como sorprendente la facilidad con que Van Cramm ha dominado a su rival, ya que sólo tres sets han sido menester y los tres decididos sin grandes dificultades. Sin embargo, la impresión dominante es la de que ni el vencedor, ni desde luego el vencido, jugaron dentro de su gran forma.

El score del encuentro fué el siguiente: 6-3, 6-4, 6-2.

MOTONAUTICA

No satisfecho con el terrestre

Malcolm Campell contra el record de velocidad acuático

Su intento tendrá lugar dentro unos días en Escocia o en Italia y lleva 36.000 pelotas de ping-pong para no ahogarse

Malcolm Campell, que posee el record de velocidad sobre tierra firme, va a atacar en breve el record sobre la superficie acuática.

Su canoa "Pájaro Azul" está acabada y Campell ha efectuado algunos ensayos que juzga suficientes. La tentativa tendrá lugar dentro de unos días, bien en Loch Lomond, en Escocia, o en el Lago Garda, en Italia.

El nuevo "racer" de Campell con el que espera lograr los 210 kms. por hora, tiene 6 m. 50 de longitud por 2 m. 80 de anchura, el motor es un "Rolls Royce" de aviación, tipo "Bazard" de 12 cilindros y 2.150 c. c. La hélice de una nueva concepción, girará a 7.000 revoluciones por minuto.

El casco es de madera, aluminio y acero. En la parte delantera lleva alojadas 36.000 pelotitas de ping-pong para asegurar la flotación en caso de accidente. Las formas generales de la canoa llevan el sello personal del ingeniero proyectista, el arquitecto Cooper.

El asiento del piloto está montado en amortiguadores y va delante del motor. El escape se efectúa verticalmente. Esta disposición de los tubos tiene tendencia a frenar la marcha de la canoa.

El record actual de velocidad sobre el agua pertenece a Gar Wood desde 1932, a 207 kms. 900 metros por hora sobre su canoa "Miss America X", movido por cuatro motores Packard desarrollando una potencia total de 7.400 c. v.

Para batir el record, Campell debe lograr 202 kms. 133 metros por hora, pero el recordman mundial de velocidad terrestre espera sobrepasar esta velocidad.

BOXEO

Isidoro Gaztañaga boxea y pierde en América

Después de largos meses de haber desaparecido de la circulación pugilística, he aquí que nos llegan noticias de Isidoro Gaztañaga.

Maxie Rosebloom vence a Ergadech

El ex campeón del mundo de los pesos, siempre campeón Maxie Rosebloom, sigue desafiando los primeros papeles de su categoría, asegurándole una popularidad grande, su estilo agradable. El último encuentro disputado por el alegre Maxie, lo ha sido en Hollywood, de donde es una figura popular, triunfando a los puntos netamente de Johnny Ergadech.

- 35 s.; 46. T. Van Schendel, 97 h. 29 m. 53 s.; 47. Wongler, 99 h. 37 m. 41 s.; 48. Antoine, 99 h. 39 m. 8 s.; 49. Pedrell, 99 h. 40 m. 34 s.; 50. Weckertling, 99 h. 40 m. 56 s.
51. Lemarie, 100 h. 16 m. 16 s.; 52. Carlini, 100 h. 27 m. 2 s.; 53. Hauswald, 100 h. 59 m. 26 s.; 54. Gamard, 101 h. 26 m. 59 s.; 55. Wendel, 101 h. 26 m. 5 s.; 56. Klensoh, 101 h. 59 m. 24 s.

Ha terminado la tercera Competición de la temporada

Al "Levante" la Copa

Triunfo ayer del Valencia por un tanto a cero, revalidando su superioridad en el curso del Torneo



EL GANADOR DE LA COPA DEL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA. El equipo del "Levante" que triunfó ayer en la final adicional del Torneo para la Copa en el que ya fué el primer clasificado y que se adjudica, mercedamente la Copa del Presidente de la República.

El resultado de ayer

EN SARRIA
Levante-Valencia 1-0

Tres competiciones se han celebrado en la temporada. Con las naturales inquietudes, irregularidades y sobresaltos, con el lógico enfriamiento en el interés de las multitudes, porque ni las competiciones y los partidos podían valer lo que antes ni las circunstancias hacen compatible el espectáculo deportivo con los deberes y con las preocupaciones de la lucha honda y efectivamente sagrada que el pueblo sostiene por sus libertades.

Pero ha habido, al fin y al cabo, mayor contribución al orden y a la mayor normalidad económica de la retaguardia, temporada llena, de fútbol. Incluso ha terminado este año, si es que ha terminado, mucho después de lo que es corriente.

titulares que habían preparado antes de la anomalía... e incluso con algún otro del que no hubieran podido disponer sin ésta. Sucedió la "Liga". Fué un torneo que, dentro de las restricciones obligadas por el momento, hubo de complacer en lo posible e incluso tuvo unos finales de vibración inesperada. El Español, aprovechando todavía su "rush" magnífico que le llevó a la conquista del título catalán emprendió la competición con carrera de triunfador... pero en los últimos momentos algún desorden en sus alineaciones y algún incidente en sus procedimientos hubo de facilitar el triunfo del Barcelona que, siendo Campeón de Liga hallaba un premio a su regularidad en la competición por puntuación.

Ahora, la Copa, ha sido para los valencianos. La superioridad demostrada por los equipos catalanes en la Liga ha encontrado una revancha completa. Bien es cierto que la Copa se ha jugado sin el Barcelona que ha ido a Méjico cumpliendo una misión deportivo-social digna de elogio. Pero a pesar de la ausencia del Barcelona, el Español, Campeón de Cataluña última jornada y el Girona, equipo líder y "leader" de la Liga hasta la que ha sostenido una magnífica tem-

porada, habían de ser dignos oponentes de los equipos valencianos. Lo han sido a pesar de su clasificación. Pero lo cierto es que la revancha valenciana se ha consumado y que estas circunstancias que siempre hemos de tener bien presentes han motivado que la final se jugase precisamente en terreno catalán.

Hemos visto triunfar mercedamente al Levante en un ambiente de imparcialidad ejemplar. Y a nosotros nos complace que haya sido el "Levante" el ganador de la Copa. Ello porque una competición de fórmula extraña podía haber dado la victoria al equipo superado en la puntuación, dos veces batido por su rival directo y con ello un ganador de la Copa que, si en el match final pudo haberlo merecido, en los anteriores había sido necesariamente superado.

Como lo hubo en el Campeonato de Levante y en el de Cataluña simultáneamente, como lo hubo en la "Liga", también en la Copa de este año, se ha obtenido un merecido triunfo.